

Grève sur les aéroports le 1^{er} juillet 2022

Les salariés des aéroports de Roissy, Orly, Bordeaux, Marseille, Lyon et Clermont-Ferrand se sont mobilisés, de manière significative, pour revendiquer des augmentations générales de salaires et des effectifs pour garantir leurs conditions de travail.

Les conditions de travail (effectif) des salariés ont un lien avec les conditions d'organisation de transports des usagers pour une bonne qualité de service.

Devant la sourde oreille du gouvernement et des donneurs d'ordre, les syndicats ont décidé de poursuivre le mouvement pour obtenir la satisfaction de leurs revendications.

La CGT ADP a décidé, en accord avec les assemblées générales de grévistes, de maintenir la pression auprès de la direction qui a voulu, par un chantage éhonté, amener la CGT à suspendre le mouvement.

La décision collective a permis de dégager une stratégie pour la poursuite du mouvement avec un premier rendez-vous le week-end prochain et le week-end du 14 juillet pour les salariés de la sous-traitance.

Montreuil, le 1^{er} juillet 2022